

第42号

水都苑

〒289-0313
千葉県香取市小見川676-2TEL 0478-82-3388
FAX 0478-82-2481

社会福祉法人 国寿会
特別養護老人ホーム
地域密着型特別養護老人ホーム
シヨートスティーディーサービスセンター
居宅介護支援サービス
ケアハウス
小見川地域包括支援センター

発行責任者 力根秀樹



篠塚 宣國様 藤原 彰男様 林 ツヤ様 菅谷 テツ様

祝 米 寿

特 養

これからも楽しい苑生活を送ってください。

九月二十日に敬老会が行われました。祝膳が配られ乾杯の音頭をとつてくれた入居者様の少し照れた様子が印象的でした。米寿のお祝いでは、緊張した面持ちの、いつもと違う入居者様の一面を見ることがで



いきものがかり

入居者様の植えた苗は、皆さんに見守られながらすくすくと育ち、九月には稲刈りができる位に成長。「昔はよく手で、刈り取っていたんですよ。」と慣れた手つきで稲刈りを終えました。いよいよ試食。シンプルな塩おにぎりを食べて、「水都苑米はおいしい」と喜ばれています。

地域密着型 特 養

まるでコスモスの ジユータンみたい

九月下旬、与田浦十二町歩へコスモス見物に行つきました。秋晴れ！絶好の外出

ました。秋晴れ！絶好の外出
日和！準備万端出発進行!!
3ヘクタールの敷地に三百
万本のコスモスが咲き誇り、
ピンクに染まつたコスモス
畑と秋空・秋の風・秋を満喫
することができました。

両手で抱えきれないほど
のコスモスを夢中で摘み取り、
苑内でも季節感を味わう
ことができました。
コスモスの可憐な姿に心
が和み、皆さんからはコスマ
スの様なステキな笑顔が溢
れていました。

これからも、皆さんから普段
見られない色々な表情が引き
出せる様なレク活動を計画し
ていきたいと思います。



赤き柿

多田ミヨ子様

なでまわして

すだれ柿

夕日に映える

太田エイ様

母を待つ

多田エイ様

レクリエーションで 元気いっぱい!!

頭の体操、身体の体操、自身の気持ちの表現など、皆さんと一緒にレクリエーションを楽しんでいます。

今日は俳句に挑戦しました。題材は秋の味覚の「柿」外に見える柿の実を眺めながら、皆さん真剣に取り組んでいました。そしてそれぞれに味わい深い句が完成しました。

広報も四季折々の話題を皆様にお知らせできるよう心がけていきたいと思います。

編集後記

秋も深まり朝晩めつきり寒くなっています。

こういう日は、熱々の焼きいもですね。という訳で特養では、焼いもパーティが開かれました。ほくほくに焼けたおいもを頬張り、秋の味覚を堪能しました。



居宅介護支援サービス

だより

管理者
笹原 悅子

十月十五日に、水都苑で献血セー
ンターの要望によるもので、苑
にては多くの職員の協力が
あり、また、近隣の事業所の方
も、来て下さいました。

これは、千葉県赤十字献血セー
ンターの要望によるもので、苑
にては多くの職員の協力が
あり、また、近隣の事業所の方
も、来て下さいました。

皆様のご協力に感謝いたし
ます。



防災倉庫を 備えました

水都苑は、市の依頼を受け、災害発生時における福祉避難所となる協定を締結しました。これにより、災害に備えた防災倉庫が設置されました。

祝 ご長寿さん

用いただいている方の中でも百歳以上のご長寿さん三名をご紹介させて頂きます。

今年九月で百五歳になられました幡野あき様です。

「何でも食べますよ。嫌いなものはありません。」はきはきと話され、若々しい姿はデイサービスの方々全員の目標です。



ケアハウス

ケアハウスの入居者様は毎日散歩に出掛けるのが日課となっています。季節の風を感じて、笑顔で帰ってきます。

毎日散歩をしているので、ご近所さんともお知り合いになります。この日は柿のお土産をいただき、入居者様の見事な包丁さばきで、みんなで秋の味覚を堪能しました。



入居者様の短歌紹介

石橋 サワ子様

デイケアに窓辺の空と
見上げつつ
亡き友幾人しのじ
涙す

ゆめ・仕事ぴったり

体験

小見川中央小学校では、毎年授業の一環で、市内の事業所で体験学習を行っています。

今年は六年生の五人の生徒が水都苑に来てくれました。さっそくシーツの交換や、車いすの操作方法などを教わり皆さんは真剣に取り組んでいました。



後日、寄せられた感想には「お年寄りの介護をさせていただきました。(中略)将来は、人の役に立つ仕事をしたいと思いました」とありました。

この体験を生かして、これからも社会に目を向けていってほしいと願います。

新しくできだ
神栖中央公園



空気清浄機を頂きまし

佐原法人会女性部会の皆様が、水都苑を慰問されました。持参されたメーク用品でお化粧をしていただいた入所者様の顔は、とてもいきいきと輝いていました。

また、見事なウクレレ演奏とフラダンスを踊っていただき、南国ムードあふれる楽しい時を過ごさせていただきました。

佐原法人会様からは空気清淨機二台をご寄贈いただきました。ご好意に感謝いたします。



今日も元気だ

ごはんがおいしい

七月二十二日(土)二十四日・デイサービスでは夏祭りが開催されました。

スーパー・ボール釣り・綿あめ・お好み焼き・かき氷・射的等盛り沢山。

「綿あめ、初めて食べたわ。甘くて美味しいね。」と笑顔で出来たてを頬張っていらっしゃる方もおられ、祭囃子が流れる中お祭り気分を味わつていただけたよう

です。

「綿あめ、初めて食べたわ。甘くて美味しいね。」と笑顔で出来たてを頬張っていらっしゃる方もおられ、祭囃子が流れる中お祭り気分を味わつていただけたよう

です。



やはり年齢問わず、誰しもが負けたくはないものです。いつものレクリエーションにも増して皆さんのが気迫を感じられました。

機会がありましたら是非ご覧ください。



夏祭り

運動会

「秋」と言えば皆さんは何を思ふか?v>

デイサービスの壁には、ぶどう・栗・柿・菊等が所狭しと飾られています。

写真の月見とコスモスは利用者が力を合わせて制作して下さったものです。

このように、季節のものでデイルームを彩ることで、会話のきっかけが生まれることもあります。

機会がありましたら是非ご覧ください。

秋